

ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA COMISION INFORMATIVA HACIENDA Y ESPECIAL DE CUENTAS CON CARÁCTER EXTRAORDINARIO DE FECHA 11 DE ABRIL DE 2024.-

Sres. Asistentes

Sr. Presidente

Don José Ángel Sánchez Rodríguez

Sres. Concejales

Doña Vanesa Pérez Pérez

Doña Lorena Rodríguez Pérez

Doña Daina del Arco Iris Sgobino

Sra. Secretaria-Interventora - Acctal.

Doña Nieves Yolanda Pérez Lorenzo.

En la Villa de Garafía, siendo las 8:30 horas del día 11 de Abril de 2024, se constituyó en el Salón de Comisiones de esta Casa Consistorial la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, con la asistencia de los Sres. relacionados al margen.

La sesión se celebra en 1ª Convocatoria y con carácter Ordinario.

Declarado abierto el acto, se procede a dar cuenta del Orden del Día.

PRIMERO. Estudio de escrito de enmiendas al presupuesto 2024, presentadas por el grupo municipal PSOE.

Se cede la palabra a la Sra. Portavoz del grupo municipal socialista, la cual defiende las cuestiones planteadas en el escrito de enmiendas presentadas con fecha 07 de abril de 2024 y registro nº recibo-2024-E-RE-248, manifestando que consideran otras prioridades que no coinciden con las del grupo de gobierno. La partida de inversiones es genérica. Ellos no conocen cifras exactas de sus propuestas por lo que no pueden hacer una enmienda concreta. Defiende las obras de acondicionamiento del antiguo edificio de GASAM, para oficinas, carnicería y bar.

Ven más prioridad a la puesta en marcha de esos servicios que la instalación de un escenario fijo en San Antonio del Monte, que se usa una vez al año y quizás no esté justificado.

Añade las mejoras en los jardines de la residencia de mayores.

Manifiesta que aunque no está en las enmiendas presentadas, el piso de la residencia está levantado, hay goteras, las ventanas en mal estado...también consideran que serían actuación a priorizar.

La burbuja, también como prioritario, porque está allí y habrá que hacer algo con ella.

El motor de la residencia que han dicho en varias ocasiones el grupo de gobierno que ya está comprado en espera de que llegue, no lo ponen en duda, pero hace falta hacer una cases para su instalación y no se contempla.

En cuestión de carreteras, supone que las roderas serán las que vayas surgiendo, aunque les gustaría saber de cuales se trata, y en cuanto a la carretera de la Secreta, cuando llegue todo ese barrizal va a la carretera, por lo que también consideran su acondicionamiento prioritario.

El Sr. Alcalde toma la palabra para informar que en cuanto a las obras del antiguo edificio de Gasam, están trabajando en ello, en la parte eléctrica para dividir los locales. Si está en las inversiones previstas y con incorporación de remanente se prevé el acondicionamiento de la carnicería.

Doña Glemis pregunta porque no se hace ahora.



El Alcalde continúa explicando que lo del escenario de SAn Antonio pudo haberse explicado mal, que no es fijo, es un escenario preparado, pero se pone y desmonta. Las bases fijas son las de instalaciones de quioscos para no abrir los huecos todos los años.

Lo de la partida genérica, es para poder ir contemplando inversiones, parte de ellas puede ser real a las prevista y también se irá viendo prioridades. Hay otras cosas que se pueden ir viendo.

Toma la palabra doña Daina S. para manifestar que se trata de una primera partida para trabajar, es prioritario aprobar los presupuestos y luego se puede ir incorporando de remante para otras inversiones, también teniendo en cuenta la posibilidad de concesión de algunas ayudas y/o subvenciones.

Interviene doña Vanesa P. manifestando entender eso, pero no la prioridad del Kiosco de la plaza de Don Pedro ante el antiguo edificio de Gasam o Residencia.

Finaliza doña Glemis R. diciendo que han expuesto lo que consideran prioritario.

El Sr. Alcalde les informa de que casi todo lo expuesto lo tienen contemplado. En la residencia se va a poner un porche en el patio y un vallado.

Interviene doña Daina para informar que pretenden hacer el patio de la residencia habitable e instalar unas macetas para siembra de especias como perejil...que han demandado.

El Alcalde continúa diciendo que la pista de la Secreta es importante pero hay más que tiene falta y con más vecinos. Están en ello y se irán viendo prioridades.

La burbuja en dos años y sin uso se ha deteriorado. Además hay que tener un gasto fijo de luz funcionando. E informa que se está estudiando cambiar, porque el plástico del que está hecha no es el idóneo para el clima de la zona. En cuanto al motor de la residencia se está en espera de que llegue y se instalará e intentando hacer la instalación para el mismo.

Doña Glemis R. interviene nuevamente para añadir la necesidad de un congelador en el Centro de Franceses , es muy importante el coste y la partida solo cuenta con 5000 euros.

Doña Daina S. informa que el Cabildo va a conceder subvención por importe de 19000 euros para los centros, de donde se comprará un congelador y demás cosas que hagan falta. Que ya se llevó uno que estaba en servicios sociales sin uso y se comprará otro. Esa subvención será para estas adquisiciones.

El Alcalde finaliza diciendo que no van a aceptar las enmiendas, no por no tender la mano a sus propuestas, pero cree que lo tienen casi todo contemplado en el presupuesto.

Doña Glemis R. finaliza diciendo que entonces si es que lo tiene ya, ellas lo están reforzando y no entienden si están trabajando en ello que lo rechacen.

Se procede a la votación del asunto, dando el siguiente resultado:

Votos a favor: 2 (PSOE)
Votos en contra: 3 (1 CCA y 2 PP)
Abstenciones: 0



En vista al resultado se rechazan las enmiendas al proyecto de Presupuesto municipal 2024 presentadas por el grupo municipal socialista.

No habiendo más asuntos que tratar y cumpliendo el objeto del acto, DON JOSE ANGEL SANCHEZ RODRIGUEZ, ALCALDE-PRESIDENTE levanta la Sesión siendo las 08:51 horas, de lo cual como Secretaria-Acctal. doy fe.

Documento firmado electrónicamente

